

Pemilihan Ketua dan Sekretaris HMJ PAI IAI Diniyyah Pekanbaru Berlangsung Sukses, Kandidat 03 Raih Kemenangan

Fernando Yudistira - RIAU.JURNALIS.ID

Oct 12, 2024 - 20:21



PEKANBARU – Pemilihan Ketua dan Sekretaris Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Pendidikan Agama Islam (PAI) telah sukses dilaksanakan pada Sabtu sore, 12 Oktober 2024 di Aula IAI Diniyyah Pekanbaru. Kegiatan ini berlangsung dengan semangat demokrasi dan diikuti antusias oleh para mahasiswa.

Berikut hasil akhir perolehan suara:

1. 01 – Selamat Al Husaini & Alya Syifa Azzahra: 29 Suara
2. 02 – Jefri Al Bukhari & Ria Gusriati: 71 Suara
3. 03 – Mhd Habibi Abdillah & Sintia Muliana: 96 Suara

Dari hasil pemilihan tersebut, pasangan nomor urut 03, Mhd Habibi Abdillah dan Sintia Muliana, berhasil meraih suara terbanyak dan resmi terpilih sebagai Ketua dan Sekretaris HMJ PAI periode 2024/2025.

Ucapan selamat disampaikan kepada pasangan terpilih. Panitia berharap kepemimpinan baru ini dapat membawa perubahan positif dan meningkatkan kinerja HMJ PAI. "Kami harap Ketua dan Sekretaris terpilih dapat merangkul kandidat lain untuk bekerja sama demi kemajuan bersama," ujar salah satu panitia pemilihan.

Mhd Habibi Abdillah dan Sintia Muliana menyampaikan komitmen mereka untuk menjalankan amanah dengan baik dan terbuka untuk diskusi dengan seluruh anggota HMJ. "Kami siap berkolaborasi untuk mewujudkan HMJ PAI yang lebih solid dan bermanfaat bagi mahasiswa," ujar Habibi.

Pemilihan ini diharapkan menjadi langkah awal bagi HMJ PAI dalam menciptakan program-program inovatif dan membangun kekompakan antar anggota selama satu periode ke depan.

Setelah pengumuman hasil pemilihan, suasana di aula dipenuhi dengan semangat kebersamaan. Para kandidat yang belum terpilih, yaitu Selamat Al Husaini & Alya Syifa Azzahra serta Jefri Al Bukhari & Ria Gusriati, turut memberikan selamat kepada pasangan terpilih. Mereka juga menyatakan siap mendukung program kerja kepengurusan baru demi kemajuan HMJ PAI.

"Kami berharap kolaborasi ini bisa menciptakan lingkungan organisasi yang lebih baik dan membawa manfaat nyata bagi seluruh mahasiswa PAI," ujar Jefri Al Bukhari.

Sementara itu, Ketua terpilih, Mhd Habibi Abdillah, dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang telah diberikan. "Kemenangan ini bukan hanya milik kami, tapi milik semua anggota HMJ. Kami berjanji akan menjalankan amanah ini dengan sebaik-baiknya dan selalu terbuka untuk masukan serta kritik demi kemajuan bersama," katanya.

Dengan kepemimpinan baru ini, HMJ PAI diharapkan mampu menghadirkan program-program inovatif dan partisipatif yang selaras dengan kebutuhan mahasiswa. Selain itu, para anggota berharap kepengurusan baru dapat mempererat hubungan antar mahasiswa dan berkontribusi aktif dalam kegiatan akademik maupun non-akademik di IAI Diniyyah Pekanbaru.

Acara pemilihan ini ditutup dengan doa dan harapan agar kepengurusan HMJ PAI periode 2024/2025 bisa berjalan lancar dan membawa banyak manfaat bagi semua pihak.

Informasi seputar kuliah asyik, menarik, mudah dan murah di IAI Diniyyah
Pekanbaru 0852-7102-1543. (fy)